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Egregio Direttore Prof.Dino Valente,speravo tanto che la mia lettera inviata il 13 scorso venisse 
pubblicata ,ad ogni modo riguardo a RadioSole i simpatizzanti non vedono l'ora che qualcuno prenda a 
carico il problema,ed io avevo optato per Lei e speriamo prenda a cuore la causa e non ci lasci allo 
sbaraglio anche xchè abbiamo bisogno di un punto di riferimento e chi meglio di Lei.Grazie in anticipo x un 
suo futuro interessamento e ci faccia sapere tramite il sito di radiosole,grazie di cuore e coinvolga anche 
la Signora Sindaco Dott.ssa Alessandra Antonica che a mio parere è molto sensibilissima a queste tipo di 
problematiche e poi  a noi salentini emigranti  certamente non ci deluderà,e le porga i miei più cari saluti,e 
anche a Lei Direttore un cordiale saluto da un Cutrofianese che vive in Piemonte dal 1969.Grazie di cuore 
Francesco Pedone (spero che questa mia lettera venga pubblicata grazie alla prossima) 


